Co-propriété Fairview Heights Condominium Phase IV
94, rue Dauphin, Dollard-des-Ormeaux (Québec)  H9G 1W3

FORMULAIRE DE DÉSIGNATION
NOMINATION FORM

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE / ANNUAL GENERAL MEETING
LE SAMEDI 3 FÉVRIER 2018 / SATURDAY, FEBRUARY 3, 2018

Les copropriétaires qui se présentent comme candidats à l’élection à un poste d’administrateur doivent remplir et renvoyer un formulaire de désignation au plus tard le mercredi 10 janvier 2018.

Any co-owner wishing to seek election to any position on the Administration, who has not already done so, must complete and return a Nomination Form no later Wednesday, January 10, 2018.

Je / I, ____________________________ résident au / of     __________________________ et / and 
                     Proposeur / Proposer	Adresse /Address


Je / I, ____________________________ résident au / of     _____________________________
         Appuyeur / Seconder                                           Adresse /Address


Copropriétaire en règle, désigne par la présente les personnes suivantes pour assurer l’administration de la Copropriété Fairview Heights, Phase IV :
Being of good standing in the Condominium, do nominate the following for a position on the Administration of Fairview Heights Condominium, Phase IV:

President / Président/e   
Nom / Nominee			Adresse / Address

Secretary / Secrétaire
Nom / Nominee			Adresse / Address

Treasurer / Tresorièr/e
Nom / Nominee			Adresse / Address


X___________________________				X____________________________
Proposeur / Proposer						Appuyeur / Seconder

___________________________				_____________________________
          Date								Date

Pour vous assurer que les candidats désignés soient inscrits, veuillez RENVOYER CE FORMULAIRE à un des membres de l’administration au plus tard le mercredi le 10 janvier 2018.
[bookmark: _GoBack]Please RETURN YOUR NOMINATIONS to any member of the administration no later than Wednesday, January 10, 2018, so that names of nominees can be included on the ballot.
